

Soyez rafraîchi par l'eau de la Parole !



Franck Alexandre



“

"Béni soit l'homme qui se confie dans l'Éternel, et dont l'Éternel est l'espérance ! Il est comme un arbre planté près des eaux..."

Jérémie 17.7-8

La désolation gagne du terrain dans notre monde. La planète est ravagée par un désert spirituel. Rester debout au sein de cette dévastation est le défi que nous devons tous relever !

“Plus que jamais, dans ce monde aride, vous devez demeurer tout près de la source intarissable de la vie.”

La Parole de Dieu avertit l'Église de l'imminence d'une "pénurie spirituelle". Cette pénurie sera sans précédent et gagnera la planète entière. Il ne s'agit pas d'une insuffisance en pétrole ou en blé mais d'une déficience d'une autre sorte : une pénurie de valeurs morales et spirituelles ! Une pénurie d'amour, de vérité et de foi est annoncée. Dans ce monde de plus en plus aride sur le plan spirituel, l'Église doit lutter pour garder sa fraîcheur.

Dans son livre, le prophète Jérémie nous donne une description frappante de la condition spirituelle dans laquelle se trouvent deux hommes [Jérémie 17.5-8](#).

Le premier a détourné son cœur de l'Éternel, il a perdu sa route, et, ne sachant plus où aller, il erre dans les lieux brûlés du désert. Il s'est égaré et sa vie spirituelle est stérile, il ne porte pas de fruit.

Le second, quant à lui, est un homme qui se confie en Dieu, il le connaît et la bénédiction divine repose sur sa vie. Il est alors comparé à un arbre planté près d'un courant d'eau, ses racines descendent

vers le courant et même pendant la saison sèche, il porte du fruit.

Cette description doit nous interpeller sur notre état. Où en sommes-nous spirituellement ? Sommes-nous secs et stériles ou sommes-nous abreuvés par les courants rafraîchissants du Saint-Esprit ?

Etes-vous arrosé ? Portez-vous du fruit ? Ce dernier est-il de bonne qualité ? Pourrez-vous résister à cette désertification spirituelle de grande envergure ?

Plus que jamais, dans ce monde aride, vous devez demeurer tout près de la source intarissable de la vie. Connaissez l'Éternel et puisiez votre vie spirituelle en Jésus. Comment ? En plongeant vos racines dans le courant béni de la vie de l'Esprit.

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, tu es mon espérance. Tel le psalmiste, je veux confesser que toutes mes sources sont en toi [Psaumes 87.7](#). Je veux demeurer dans ta parole et mieux te connaître afin de porter un fruit abondant pour ta gloire. Amen.

Franck Alexandre

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1790 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com